

INHALA Y EXHALA PEQUEÑA

Cada vez que entro a la habitación de mi hija siento como los recuerdos en que la contenía vuelven a mi, la frase que repetía mi mente "inhala y exhala pequeña".

Por la mañana me levante para preparar el medicamento de mi hija e irme al trabajo, llevaba 6 meses en tratamiento por su enfermedad respiratoria, siendo menor de edad era más propensa a contraer enfermedades. Todo ocurrió por grandes problemas de contaminación del aire en nuestra ciudad de Temuco, lamentablemente vivir aquí son únicos gastos que alcanzan con mi salario. Gastos que disminuyeron cuando mi niña dejo de respirar.